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高
浜
小
学
校
で
は
、
子
ど
も
た
ち
が
、

自
分
た
ち
で
で
き
る
こ
と
を
考
え
、
昨
年

に
続
き
今
年
も
防
災
マ
ッ
プ
を
つ
く
り
ま

し
た
。
ま
ち
づ
く
り
協
議
会
の
方
の
協
力

の
も
と
、
い
っ
し
ょ
に
ま
ち
探
検
。
標
高

が
低
い
と
こ
ろ
、
危
険
な
場
所
、
避
難
所

は
ど
こ
か
な
ど
、
大
人
も
子
ど
も
も
自
分

の
住
ん
で
い
る
ま
ち
を
、
歩
い
て
確
認
す

る
機
会
に
な
り
ま
し
た
。
作
成
し
た
防
災

マ
ッ
プ
は
、
グ
ル
ー
プ
で
わ
か
れ
て
ク
イ

ズ
や
質
問
時
間
を
交
え
て
発
表
し
、
意
見

交
換
を
し
ま
し
た
。
そ
し
て
、
地
域
の
財

産
と
な
っ
て
い
か
さ
れ
て
い
き
ま
す
。

　

６
年
生
を
対
象
に
実
施
し
て
き
た
ま
ち

づ
く
り
出
前
授
業
は
、
今
年
で
全
小
学
校

実
施
4
年
目
を
迎
え
ま
し
た
。
今
の
全
中

学
生
が
ま
ち
づ
く
り
出
前
授
業
を
経
験
し

た
こ
と
に
な
り
ま
す
。

　

そ
こ
で
、
ま
ち
づ
く
り
出
前
授
業
に
つ

い
て
ど
れ
だ
け
覚
え
て
く
れ
て
い
る
か
な

ど
、
中
学
生
の
ま
ち
づ
く
り
活
動
へ
の
参

加
の
状
況
な
ど
に
つ
い
て
ア
ン
ケ
ー
ト
を

実
施
し
た
と
こ
ろ
、
２
７
．３
％
の
生
徒

が
出
前
授
業
を
覚
え
て
い
て
く
れ
ま
し
た
。

　

今
後
も
、
子
ど
も
た
ち
の
地
域
で
の
活

躍
を
期
待
し
て
い
ま
す
。

「
私
た
ち
の
愛
す
る
ま
ち

  

　
高
浜
市
を
未
来
へ
と

つ
な
げ
て
い
く
た
め
に
」

　
（
高
浜
市
自
治
基
本
条
例
前
文
よ
り
）

ま
ち
づ
く
り
の
実
践

ま
ち
探
検
を
す
る
こ
と
で
気
づ
く

中
学
生
に
な
っ
て
も
忘
れ
な
い

問合せ先　市総合政策グループ　☎ 52-1111（内線 332）

たかはまへの想いを育む　中学生が考えるまちづくり

　市では、中学生からの「予算の使われ方がわかりにくい」という声をもとに、「中
高生でもわかる予算のつかいみち」を市公式ホームページのトップページに掲載
しました。また、生徒たちから出た意見は現在策定作業を進めている第６次高浜
市総合計画（後期基本計画）にも反映していきます。

　高浜中学校では、市長を学校に招いてまちづく
りへの取組みを提案しました。
　その後、まちづくりワークショップを行い、た
かはまのいいところや、課題について意見を出し
あい、たかはまが将来どんなまちになったらいい
か、みんなで考えました。

　南中学校の生徒は、
市役所を訪れて市長
や担当職員にまちづ
くりについての疑問
を質問しました。
　また、クラスごと
にテーマを決めて、
たかはまをよりよい
まちにするにはどう
したらいいか、話し
あいました。

たかはまってお年
寄りが元気だよね。

たかはまのごみの
量ってどれくらい？

とりめしが有名！


